

**ControlTerminal Anschlussklemmen, Best.-Nr. 77 0970 00**

zum steckbaren Anschluss eines ControlTerminal bei Montage ohne Montageplatte.

**Hinweis!** Diese Verpackungsbeilage ist eine Ergänzung zu der Verpackungsbeilage, Bestell-Nr. 00 8801 75, die dem ControlTerminal (Bestell-Nr. 77 0550 00) beiliegt.



**Hinweis!** Die vollständige Installation des Systems ist im technischen Handbuch beschrieben.



**Achtung!** Die Leiterplatte und die LED-Module sind mit elektrostatisch gefährdeten Bauteilen bestückt. Vermeiden Sie deshalb eine direkte Berührung.

**A Montage**

- 1\* Einbaudose, 1-teilig
  - 2 Zwei Anschlussklemmen
  - 3\*\* Gehäuse-Rückwand
  - 4\* Zwei Schrauben der Einbaudose
  - 5\*\* Leiterplatte
  - 6\*\* Eine Befestigungsschraube
  - 7\*\* Vier LED-Module
  - 8\*\* Dekorrahmen
  - 9\*\* Zwei Befestigungsschrauben
  - 10\*\* Lichtkuppel mit Trenneinsatz
- Separat bestellen:**  
 \* Einbaudose (inkl. zwei Schrauben)  
 \*\* ControlTerminal, Bestell-Nr. 77 0550 00

- Leitungen gemäß Anschlussplan (siehe Verpackungsbeilage zum ControlTerminal, Bestell-Nr. 00 8801 75) an die Anschlussklemmen (Schraubklemmen) 2 anschließen. Dabei zwei Einlegebrücken gemäß Anschlussplan einlegen.
- Gehäuse-Rückwand 3 mit den beiden Schrauben 4 der Einbaudose 1 an der Einbaudose 1 festschrauben. Einbaurichtung beachten, siehe Markierung im Gehäuse.
- Beide Anschlussklemmen 2 durch das Loch in der Gehäuse-Rückwand führen und auf die Leiterplatte 5 aufstecken.
- Leiterplatte 5 mit der Befestigungsschraube 6 auf der Gehäuse-Rückwand 3 festschrauben. Einbaurichtung beachten: 4-polige Klemme für Spannungsversorgung muss oben sein.
- Die LED-Module 7 gemäß Abbildung B auf die Leiterplatte stecken.
- Dekorrahmen 8 mit den beiden Befestigungsschrauben 9 auf die Gehäuse-Rückwand 3 schrauben.
- Lichtkuppel mit Trenneinsatz 10 auf den Dekorrahmen 8 drücken, bis sie einrastet.

**C Demontage**

Lichtkuppel von oben und unten leicht zusammendrücken und dann abziehen.

**Control Terminal connectors, order no. 77 0970 00**

for connecting a Control Terminal, if the Control Terminal is mounted without mounting plate.

**Note!** This product leaflet is a supplement to the product leaflet (order no. 00 8801 75) delivered with the Control Terminal (order no. 77 0550 00).1



**Note!** The complete installation of the system is described in the technical manual.



**Attention!** The printed circuit board and the LED modules include electrostatic sensitive components. Avoid touching.

**A Mounting**

- 1\* Back box, 1-gang
  - 2 Two connectors
  - 3\*\* Pattress
  - 4\* Two back box screws
  - 5\*\* Printed circuit board (PCB)
  - 6 One fixing screw
  - 7\*\* Four LED modules
  - 8\*\* Decorative frame
  - 9\*\* Two fixing screws
  - 10\*\* Light dome with insert module
- Order separately:**  
 \* Back box (incl. two screws)  
 \*\* Control Terminal, order no. 77 0550 00

- Connect the connection wires according to the connection plan (see product leaflet for Control Terminal, order no. 00 8801 75) to the connectors (screw clamps) 2. Thereby insert two insertion bridges according to the connection plan.
- Fit the pattress 3 to the back box 1 using the two back box screws 4. For the correct mounting direction refer to the markings in the pattress 3.
- Pull the he two connectors 2 through the hole in the pattress 3 and attach them to the PCB 5.
- Fit the PCB 5 with the fixing screw 6 to the pattress 3. For the correct mounting direction the 4 pole connector for power supply must be at the top.
- Plug the LED modules 7 onto the PCB according to the figure B.
- Fit the decorative frame 8 with the two fixing screws 9 onto the pattress 3.
- Press the light dome with the insert module 10 onto the decorative frame 8 until it locks in place.

**C Dismantling**

Compress and pull off the light dome.

© Tunstall GmbH, Okolten 66, D-48291 Telgte, www.tunstall.de

**A Montage Mounting**

**B LED-Module**

□ □ □ □	rot: Rufe
□ □ □ □	grün: Personal 1
□ □ □ □	gelb: Personal 2
□ □ □ □	weiß: WC-Ruf

  

**LED modules**

□ □ □ □	red: Calls
□ □ □ □	green: Staff 1
□ □ □ □	yellow: Staff 2
□ □ □ □	white: WC call

**C Demontage Dismantling**

**77 0970 00**  
 ControlTerminal Anschlussklemmen  
 Control Terminal Connectors

